

Felicitan al pueblo pinareño

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 01 Abril 2023 00:12

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 322



El Buró Provincial del Partido felicita a todos los que contribuyeron al éxito de las elecciones generales el pasado domingo 26 de marzo, expresión inequívoca de unidad frente a las adversidades y a las agresiones de todo tipo que nos imponen nuestros enemigos, y reflejo del amor infinito a las presentes y futuras generaciones de cubanas y cubanos como dignos continuadores de las enseñanzas y el ejemplo de los héroes y mártires de la Patria y de nuestros líderes históricos, Fidel y Raúl.

Felicitan al pueblo pinareño

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 01 Abril 2023 00:12

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 322

Llegue el reconocimiento y el agradecimiento, desde los niños y jóvenes, que con sus iniciativas y alegría nos conmovieron y alentaron a todos, hasta cada mujer y hombre, incluyendo a los más veteranos, pues con las manos, los corazones y el esfuerzo de todos, en cada lugar y espacio, se libró la batalla decisiva y se alcanzó esta victoria, que también es de todos y para el bien de todos.

Al decir de nuestro José Martí: «La Patria está hecha del mérito de sus hijos», aquí se sigue y se seguirá haciendo Patria, porque los hijos de esta tierra, cultivando Revolución, tienen y tendrán siempre los méritos para continuar adelante alcanzando nuevas victorias, conscientes de que por la felicidad de nuestro pueblo, unidos mejor es posible.